

„Freundschaft“ bedankt sich bei langjährigen Mitgliedern

KÄFERTAL. Im Rahmen der Jahreshauptversammlung wurden Mitglieder für 25, 40 und 60 Jahre Passivität geehrt, sowie Kassier Manfred Weigelt für 10 Jahre und Oskar Joos und Georg Stein für 65 Jahre aktive Mitarbeit. „Alle haben sich diese Ehrung verdient“, so der 1. Vorsitzende Kurt Heck. Oskar Joos sprach in seinen Dankesworten von einer sehr schönen Zeit, „denn singen macht Freude und ist gesund für Geist und Seele“. Kurt Heck wurde im Rahmen seiner 55-jährigen Mitgliedschaft für seine 15-jährige Zeit als 1. Vorsitzender von Robert Martin, dem 2. Vorsitzenden, beglückwünscht. Die Mitglieder und die Vorstandschaft dankten ihm für seine sehr erfolgreiche Vereinsführung. Für alle zu Ehrenden sangen beide Chöre unter der Leitung von Musikdirektor BDC Volker Schneider besondere Liederfolgen. Die Mitglieder hörten in der anschließenden Berichterstattung von einer wirksamen Arbeit und einer guten Wirtschaftsführung. Unter dem



Ehrung für aktive 10 Jahre (v. l.): Manfred Weigelt, Jutta Schmitt, Karin Hammer, Robert Martin, Georg Stein und Oskar Joos, beide 65 Jahre aktiv, 1. Vorsitzender Kurt Heck.

Foto: zg

Punkt Verschiedenes wurden die unterschiedlichsten Aktivitäten des Vereins angesprochen und Kurt Heck bedankte sich bei allen Helferinnen und Helfern, die

immer wieder bereit sind, mit den verschiedensten Einsätzen die „Freundschaft“ zu unterstützen, genauso wie bei allen Vorstandsmitgliedern für ihre vorbildliche Arbeit.

Mit einem abschließenden Hinweis auf die nächsten Veranstaltungen, wie den Vatertag am Rodelberg am 25. Mai, wurde die Sitzung beendet.

zg/red